

公安委員会定例会議開催状況

1 開催日時 令和7年6月25日（水）午前9時39分から午前11時22分まで

2 開催場所 公安委員会室

3 出席者

(1) 公安委員会

竹内委員長 久保田委員 入内島委員

(2) 警察本部

本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長
情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長
監察官 交通規制課長 運転管理課聴聞官 警備第一課長 公安委員会室長

4 議事の概要

(1) 報告事項

ア 刑法犯の認知・検挙状況について（令和7年5月末）

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「認知件数は引き続き増加しているものの、検挙件数や検挙率も増加しており、県警察の努力が現れている。今後も引き続き治安の維持のために活躍を期待する。」と意見があった。

また、委員から「県警察で対策はしているものの、重要窃盗犯の増加が著しいので、今後も重点的に取締りをお願いしたい。」と意見があった。

さらに、委員から「ヤード条例等の整備も進んでいるので、同条例等も活用した取締りを期待する。」と意見があった。

イ 公契約関係競売入札妨害被疑者の検挙について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「類似の不正を根絶するためにも癒着は徹底解明していただきたい。」と意見があった。

ウ 第58回交通安全こども自転車群馬県大会の開催について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「参加チームが減少傾向にあるとのことであるが、市町村教育委員会等へ働きかけて、子供を自転車事故から守る重要性を広く認識してもらい、参加者の裾野を広げていただきたい。」と意見があった。

また、委員から「大会を通じ、道路交通法改正による自転車の交通違反の反則金制度導入予定の周知を図ることもできそうなので、検討していただきたい。」と意見があった。

エ 夏の県民交通安全運動の実施について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「県内で自転車のヘルメットを着用していない人はまだまだ多いと実感しているが、自転車のヘルメット着用率はどうか。」と質問があり、警察本部から「全国調査によると全国3位に入るが、学校近くでしかヘルメットを着用しない生徒等もいるので、引き続き着用の徹底に向けて指導と警告を継続していきたい。」と回答があった。

オ 道路運送法違反（無許可経営）被疑者検挙について

警察本部から、上記の件について報告があった。

委員から「タクシー会社や代行会社の営業を妨害する違法行為であり、今後も引き続き取締りを強化していただきたい。」と意見があった。

カ 職員による非違事案の処分について

警察本部から、上記の件について報告があった。

(2) 決裁事項

ア 公文書開示請求書の受理及び決定について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

イ 警察職員の職務執行に対する苦情の受理について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

ウ 群馬県道路交通法施行細則の一部改正について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。

エ 行政処分の意見聴取結果について

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案22件の意見聴取結果及び5件の聴聞結果について説明があり、決裁した。

オ 警察法第60条第1項の規定に基づく援助要求について

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。